

1998 – 2023 25 Jahre Silberrücken



Am letzten Samstag, dem 1. April 2023 machten sie das ¼ Jahrhundert voll – diesmal kein Aprilscherz! Die Silberrücken feierten ihr 25 jähriges Jubiläum.

Einige der Gründungsmitglieder sind auch heute noch aktiv dabei. So auch Trainer Achim Stöhr, der im 2. Jahr das Amt von Karl-Peter Bruns übernommen hatte und es bis heute begeistert ausübt.

Zur Feier des Tages gab es Sauerfleisch mit Bratkartoffeln, zu dem die Gruppe ins Vereinsheim des befreundeten TSV Wipshausen ausweichen musste, da das Alte Landhaus geschlossen hatte. Hier erinnerte Achim Stöhr auch noch an die verstorbenen Gründungsmitglieder Karl-Heinz Möske, Heinchen Beckmann, Dieter Wolters und Friedel Knoche.

Doch vor Sauerfleisch & Bratkartoffeln stellte sich die Mannschaft einem kleinen internen Turnier in der Mehrzweckhalle. Hier lieferten sie sich ein sehenswertes und durchaus respektvolles Indiacamatch – soweit dies die noch durchaus rüstigen „silbernen Rücken“ zuließen.

Zum 20 jährigen Jubiläum hatten wir in der InfoNews 9/2018 einen ausführlichen Rückblick gegeben auf die Entstehungsgeschichte, die Gründungsmitglieder und beteiligten Personen sowie den eigentlichen Sport der Silberrücken.

Wir sind gespannt auf die nächsten 25 Jahre und freuen uns auf jeden, der sich der Erfolgsgeschichte der Silberrücken schon heute anschließen möchte

